

ECOLE DE PERFECTIONNEMENT POUR OFFICIERS D'ACHERN

Ecole créée en 1946 dans le pays de Bade à environ 25 kilomètres à l'Est de Strasbourg - pour "recycler" les jeunes officiers soit rentré de captivité en 1945, soit issus des Forces Françaises de l'Intérieur, soit venant des dernières promotions des Grandes Ecoles et Ecoles Militaires et lancés dans le combat sans avoir terminé leurs études.

Cette école avait la même mission que celle, à la même époque, d' Aix-en-Provence.

A noter que certains "élèves", Saint-Cyriens ou Saint-Maixentais de la promotion de 1939 étaient déjà capitaines.

Ecu d'argent martelé, supportant une carte de France d'argent uni, accompagnée en chef senestre d'une ligne ondoyante d'émail noir, senestrée d'un glaive bas d'or portant sur sa lame, gravé, le nom d'"ACHERN", timbré en chef d'un ceinturon bleu roi et devise "IL FAUT LE FAIRE" en capitales d'or, bordures et points du même.

L'écu, manifestement inspiré de celui de la 2ème Division Blindée, évoque la France : souci premier des stagiaires. La ligne noire : le cours du Rhin objectif de tous pendant cinq ans de guerre. Le glaive figure la force combattante - mais alors il devrait être représenté pointe en haut. Dans ce cas planté en terre ennemie et accompagné du ceinturon ouvert, il évoque la fin victorieuse des combats. La devise "IL FAUT LE FAIRE" souligne la vocation de l'école en 1946 : former des officiers aux méthodes modernes de guerre, et non s'endormir sur les lauriers de la victoire acquise.

Homologation : H. 342 (di 29.10.1942)

Fabrication : Drago.



croquis : J. BEAUFIGEAU